



Ofrecen \$ 10 millones por información de asesinos de Dumar Bernal

nada.

RELACIONADOS: CARTAGENA | **ECOPETROL** | CRIMEN | POLICÍA | FISCALÍA



CARTAGENA 21 de julio 2021, 10:06 A. M.

- Seguir Otras Ciudades
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

La Policía Metropolitana de **Cartagena** ofreció una recompensa de 10 millones de pesos a quien ofrezca información por el paradero de los asesinos del ingeniero **Dumar Bernal López**, ocurrido el primero de julio pasado, en un paraje inhóspito del norte de la ciudad.

Sigue siendo un misterio el crimen del ingeniero Bernal López, funcionario de **Ecopetrol**, quien **recibió un impacto de bala en la cabeza** momentos en que entrenaba en su moto por una trocha entre los corregimientos de Bayunca y Pontezuela, cerca de la vía al mar, norte de Cartagena.

(En contexto: [El misterio tras el crimen del ingeniero Dumar Bernal López](#))

Ponte al día **Lo más visto**

- 01:51 A. M. **ATENTADO A IVÁN DUQUE**
El rastreo al capitán (r) a quien se vincula con bombarzo a Brigada 30
- 01:52 A. M. **REFORMA TRIBUTARIA**
Las claves de la reforma tributaria que llega al Congreso
- 06:49 A. M. **BOGOTÁ**
Balance policial en Bogotá: 27 uniformados heridos y 17 capturados
- 01:53 A. M. **SENADO**
División de opositores, hecho político de la instalación del Congreso
- 06:46 A. M. **AUSTRALIA**
Brisbane organizará los Juegos Olímpicos de 2032

Ecopetrol lamenta el fallecimiento del trabajador Dumar Alfonso Bernal López en hechos que son motivo de investigación y que ocurrieron fuera de las actividades laborales en la ciudad de Cartagena el pasado 1 de julio. [#JusticiaParaDumar](#)



El misterio tras el crimen del ingeniero Dumar Bernal López Fue asesinado mientras entrenaba en su moto por una trocha. Criminales no se llevaron pertenencias. [el tiempo.com](#)

9:20 AM · Jul 13, 2021

46 likes, 7 comments

Temas relacionados

- CRIMEN JUL 16**
Un año sin capturas por el crimen de la docente en Barrancabermeja
- CRIMEN JUL 13**
Así es uno de los exmilitares vinculado con magnicidio en Haití

Recibe alertas desde Google news

“El cuerpo aún con vida lo encontraron trabajadores de Afinia que hacían mantenimiento en la zona. Primero llegó la Policía, incluso después arribó la policía de carretera. Inicialmente pensaron que había sido un accidente y lo alcanzaron a llevar con vida a un hospital”, había señalado **Paola Andrea Cano Aguilera**, esposa de Bernal López, en diálogo con EL TIEMPO.

Bernal López entrenaba en su moto por la ruta I 90 pero encontró la muerte y aún la justicia no dice quiénes fueron sus asesinos y por qué le quitaron la vida a un hombre trabajador y querido por su círculo cercano.

Los criminales no hurtaron ninguna de las pertenencias del ingeniero: un reloj, el celular, 80 mil pesos en efectivo y la moto de alto cilindraje, cuyo valor supera los 30 millones de pesos.

“El 20 de junio había cumplido 36 años y se había regalado la moto (Honda XRE 300, de alto cilindraje) con el sueño de viajar por Latinoamérica y se estaba entrenando para ello”, recuerda Paola Andrea Cano.

(Además: [El caso de joven ciclista arrollada en Boyacá que sigue sin justicia](#))

Carlos Rey Riveros @creyriv

[#JusticiaparaDumar](#), él lo merece, igual que su familia y sus amigos, para todos es muy importante que su crimen no quede impune. [@FiscaliaCol](#)

Cartagena, 12 de julio de 2021

El pasado primero de julio fue asesinado en la zona norte de Cartagena de Indias **Dumar Bernal López**, quien hasta ese momento se desempeñó en Ecopetrol, en tareas de apoyo a comunidades y participación ciudadana para la Región Caribe colombiana. Con su abrupta partida, los que le conocimos nos vimos privados de la compañía de un ser humano pacífico, generoso y entrañable, amante de la naturaleza y las actividades al aire libre.

Los días pasan y al dolor de nuestra pérdida se suma ahora la preocupación de que más familias puedan sufrir desgracias similares, dado que los autores de este crimen siguen libres y activos. De manera que es cuestión de tiempo para que vuelvan a causar dolor y sufrimiento, arrebatando a la sociedad más miembros valiosos y ciudadanos ejemplares.

Hasta el momento, las autoridades han ofrecido una recompensa para las personas que ayuden a dar con el paradero de los autores del crimen y aporten pruebas para su judicialización. Desde el dolor que nos

embarga, y la convicción de que estos lamentables hechos no pueden volver a ocurrir, hacemos un llamado para que las investigaciones logren su objetivo y la comunidad ayude a esclarecer los hechos que segaron la vida de nuestro amigo.

Para tal fin, las autoridades han dispuesto la línea telefónica 314 746 44 85 y ofrecen absoluta discreción en el manejo de los datos de quienes se ofrecen a colaborar. Nuestra confianza está puesta en los buenos oficios de las autoridades y en la responsabilidad ciudadana de la comunidad cartagenera. Será un alivio para tramitar nuestro dolor saber que los responsables de este crimen horroroso no podrán causar más desgracias.

Familia y amigos de Dumar Bernal
[#JusticiaParaDumar](#)

4:32 PM · Jul 12, 2021 from Bogotá, D.C., Colombia

57 likes, 2 comments

Dumar Bernal López era ingeniero industrial y trabajaba con **Ecopetrol** desde hacía 11 años, casi 10 en Cartagena de Indias.

El cuerpo aún con vida del ingeniero Bernal López fue hallado hacia las 5:30 p. m., pero según los familiares y amigos hubo **negligencia en la ambulancia** que lo trasladó a una clínica que se encontraba retirada del lugar de los hechos.

Uno de sus mejores amigos, Carlos Alberto Beltrán, junto a la viuda han emprendido una férrea labor en busca de justicia por las redes sociales con el hashtag [#JusticiaParaDumar](#)

“El movimiento [#JusticiaParaDumar](#) lo estamos realizando para que se esclarezcan los hechos y podamos de alguna manera evitar a otras familias el inmenso dolor de perder a un ser querido de esta manera”, dice Carlos Alberto Beltrán

(Lo invitamos a leer: [Las imágenes que dejó la jornada de marchas en Colombia](#))

Cartagena

Más noticias en Colombia

- Un policía herido y graves daños materiales tras protestas en Pasto
- Empleado de Drummond salió ileso de atentado sicarial en Cesar



CARTAGENA 21 de julio 2021, 10:06 A. M.

- Seguir Otras Ciudades
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada